

## LES ARCHERS DU SOLEIL AFFICHENT UN BEAU PALMARÉS EN CETTE FIN DE SAISON

Les archers frontignanais ont brillé au Championnat Régional qui s'est tenu les 28 et 29 juin à Blagnac avec le classement suivant :

- Poussins dames : **Soukaina Elairaqi** 1ère
- Benjamins dames : **Nina Buhit** 1ère
- Benjamins hommes : **Mahe Disbeaux** 1er
- Minimes dames : **Ambre Serres** 4è
- Cadettes dames : **Alexandra Martins** 6è ; **Carline Morais** 9è ; **Assia Boumezrake** 10è et **Mariam Boumezrake** 12è
- Séniors 3 dames arc à poulies : **Yolande Communaudat** 2è
- Séniors 3 hommes arc à poulies : **Philippe Communaudat** 6è

A noter que **Nihat Buhit** a battu le record de France de 3 points avec 656 points.

Lors du dernier déplacement par équipes en Division Régional Jeunes d'Occitanie le dimanche 7 juillet à Lattes a confirmé cette forme excellente.

En B/M mixte l'équipe composée de **Nina, Mahé, Ambre et Soukaina** termine à la **1ère place**, ce qui confirme la participation au championnat de France pour les trois plus âgés.

Pour finir cette saison pleine d'émotion:

Nina Buhit 1ère française dans la catégorie benjamine est sélectionnée pour le Championnat de France individuel qui aura lieu à Riom du 24 au 27 juillet, ainsi que Mahé Disbeaux qui s'est classé 2è dans la catégorie benjamin.

Ambre Serres les rejoindra pour le Championnat de France par équipe.

Les aînés de la sélection de Marc Péchon participeront à la coupe de France du 23 au 25 août à Coutance.

